

PROVINCIA | Cabra

Veinte niños saharauis comienzan sus "Vacaciones en Paz" en Cabra y comarca

El contingente de pequeños fue recibido por el alcalde y una delegación municipal en el Centro de Interpretación del Tren del Aceite, donde disfrutaron de un almuerzo de bienvenida

José Moreno

Miércoles 29 de junio de 2011 - 17:17



El contingente de 20 niños procedentes de los campamentos de refugiados saharauis de Tindouf (Argelia), han comenzado este martes a disfrutar en Cabra y comarca de dos meses de vacaciones veraniegas, gracias al programa "Vacaciones en Paz", que desde el año 1993 vienen desarrollando anualmente las asociaciones de amigos del pueblo saharauí que se encuentran repartidas por toda la geografía española.

En este caso y gracias a la asociación "Mano Amiga de los Niños del Sáhara de la Subbética", vuelven a repetir muchos de esos pequeños que a su llegada al Centro de

Interpretación del Tren del Aceite, fueron recibidos por el alcalde Fernando Priego y una delegación municipal conformada por miembros del equipo de gobierno y de la corporación municipal, expresándole su solidaridad y su satisfacción porque a través de asociaciones como ésta, puedan disfrutar de una estancia que es posible gracias a la labor desinteresada de muchas familias que los acogen en sus casas.

Una ilusión la de los pequeños que agradecía Manuel Navas, secretario de la asociación, quién recordaba que si bien algunos de estos niños con edades comprendidas entre los 8 y 12 años son repetidores, para otros es la primera vez que disfrutan de esta estancia en la que como explicaba el alcalde, gracias al Patronato Municipal de Deportes, podrán disfrutar gratuitamente en este tiempo de las piscinas del Parque Deportivo.

El programa 'Vacaciones en Paz' es uno de los más arraigados en España ya que se crean vínculos muy fuertes entre las familias de acogida, los niños y sus familias naturales.

Gracias a 'Vacaciones en Paz' los pequeños pueden completar completan una dieta que normalmente en el desierto es insuficiente, ya que difícilmente en los campamentos comen verdura, pescado y carne. Además, gracias a una serie de convenios suscritos con las administraciones autonómicas, los niños pasan diferentes revisiones médicas para detectar si tienen algún problema de salud, aunque la mayoría de éstos suelen ser anemias, problemas estomacales y oculares.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO